



Comisión informa el desempeño de bancos y cooperativas supervisadas a marzo de 2022

Las colocaciones del sistema bancario crecieron 2,53% en 12 meses, con un alza de 0,43% en la cartera comercial, de 5,13% en vivienda y 4,48% en la cartera de consumo.

Por su parte, las colocaciones de las cooperativas retrocedieron 1,03% en 12 meses, influenciadas por la cartera de consumo, que se contrajo 2,28%.

28 de abril de 2022.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que en marzo las colocaciones del sistema bancario crecieron 2,53% en 12 meses, inferior al alza registrada el mes anterior (2,59%), pero por sobre la caída de 3,87% ocurrida en el mismo mes del año anterior.

Este resultado se explicó por el crecimiento de todas las carteras. No obstante, comparado con febrero, la menor expansión obedeció a una variación inferior en 12 meses de las colocaciones de vivienda, de 5,13%, frente al 5,65% del mes pasado.

Las colocaciones de consumo crecieron por cuarto mes consecutivo, con un alza de 4,48% en 12 meses, después de registrar caídas sucesivas desde marzo de 2020 a noviembre de 2021.

Por su parte, las colocaciones comerciales crecieron un 0,43% en 12 meses, ubicándose levemente por sobre el 0,40% registrado el mes anterior.

En materia de riesgo de crédito, los indicadores presentaron un comportamiento mixto en el mes. Respecto de 12 meses atrás, todos los indicadores de riesgo de crédito sobre colocaciones y por cartera registraron una disminución.

El índice de provisiones sobre colocaciones disminuyó levemente a un 2,39% producto de igual movimiento en el respectivo indicador de la cartera

comercial y de consumo. Esto pese a un incremento en el índice de vivienda.

A su vez, el índice de cartera con morosidad de 90 días o más aumentó en el mes a un 1,30%, explicado por un incremento del indicador de la cartera comercial y de consumo en el mes, mientras el de vivienda disminuyó levemente.

Por último, el índice de cartera deteriorada retrocedió a un 4,43% debido a una disminución en el indicador de consumo y vivienda, mientras que el de la cartera comercial aumentó levemente.

El resultado del mes de marzo en el sistema bancario alcanzó los \$455.607 millones de utilidad (MMUSD 579), y el resultado acumulado en lo que va de 2022 suma \$1.321.018 millones (MMUSD 1.678), creciendo un 31,76% respecto de 12 meses atrás.

Asimismo, la rentabilidad sobre patrimonio promedio alcanzó 17,82% y la rentabilidad sobre activos promedio fue de 1,23%, comparándose favorablemente respecto de 12 meses atrás.

Cooperativas supervisadas

Las colocaciones de las cooperativas de ahorro y crédito supervisadas por la CMF retrocedieron nuevamente este mes, cayendo un 1,03% en 12 meses. La cartera de consumo, que concentró el 72,12% de las colocaciones explicó dicha trayectoria, al disminuir un 2,28% anual.

La cartera comercial registró un incremento, medido en 12 meses, de 7,45% y la cartera de vivienda de 1,25%. Ambas alzas, por debajo del mes anterior.

En materia de riesgo de crédito, los indicadores mostraron un comportamiento dispar en el mes.

Así, el índice de provisiones sobre colocaciones disminuyó a un 3,36%, acompañado de igual movimiento en las tres carteras, mientras el de morosidad de 90 días o más aumentó levemente a un 2,05% producto del alza del índice de la cartera comercial y de consumo.

Por último, el índice de cartera deteriorada se mantuvo estable en un 5,96%, disminuyendo, por una parte, el índice de la cartera comercial y de vivienda, y por otra, aumentando el de consumo.

Respecto de 12 meses atrás, solo el índice de morosidad de 90 días o más registró un aumento, explicado por la cartera de personas.

El resultado del mes de marzo alcanzó los \$ 8.860 millones de utilidad (MMUSD11) y el resultado acumulado los \$ 26.861 (MMUSD 34), disminuyendo un 19,34 % en 12 meses.

Por último, la rentabilidad sobre patrimonio promedio alcanzó el 15% y la rentabilidad sobre activos promedio fue de 3,48%, comparándose favorablemente respecto de 12 meses atrás.

Informe de Desempeño

Junto a la información financiera de este mes, en el Informe del Desempeño se realiza un análisis evolutivo de los créditos para la vivienda otorgados a personas naturales del sistema bancario, en términos de flujos, número de operaciones y tasas de interés, con énfasis en el producto mutuos hipotecarios no endosables, dado que concentra la mayor participación en esta cartera.

- [Informe del Desempeño del Sistema Bancario y Cooperativas - marzo 2022](#)
- [Reporte Mensual de Información Financiera del Sistema Bancario - marzo 2022](#)
- [Reporte de Instrumentos Derivados y No Derivados del Sistema Bancario - marzo 2022](#)
- [Indicador de morosidad de 90 días o más Individual del Sistema Bancario - marzo 2022](#)
- [Reporte de Cartera Vencida del Sistema Bancario - marzo 2022](#)
- [Importes en el Exterior - marzo 2022](#)
- [Balance y Estado de Situación Bancos - marzo 2022](#)
- [Reporte Financiero de Cooperativas de Ahorro y Crédito - marzo 2022](#)

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: prensa@cmfchile.cl | [sala de prensa @cmfchile](#)